

SOURCILS HAUSSÉS ET  
JOUES GONFLÉES POUR  
LA JOIE, PAR EXEMPLE.



OU FRONT ET  
NEZ PLISSÉS, LÈVRE  
SUPÉRIEURE REMONTÉE  
ET MENTON CRISPÉ PAR  
LE DÉGÔT.



OU HAUSSEMENT  
DE SOURCILS, YEUX  
ÉCARQUILLÉS ET BOUCHE  
BÉE DE SURPRISE...



... À NE PAS CONFONDRE  
AVEC LE FRONT DÉFORMÉ  
ET LA BOUCHE ÉTIRÉE PAR  
L'EFFROI.



L'EXAGÉRATION REPOSE SUR LES MÊMES ÉLÉMENTS CLÉS, ET NE FAIT QU'EN ACCENTUER LES EXTRÊMES GÉOMÉTRIQUES.

JOUES GONFLÉES  
COMME DES  
PAMPLEMOUSSES...



VISAGE PINCÉ JUSQU'À  
QUASI DISPARITION...



TÊTE ALLONGÉE  
AU MAXIMUM...



YEUX LITTÉRALEMENT  
"EXORBITÉS"...



